

ABSTRAK

Alfan Dzakaul Fuadi: PENGARUH *TOTAL ASSETS TURN OVER (TATO)* DAN *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)* TERHADAP *RETURN ON ASSETS (ROA)* PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTA DI JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII) (STUDI DI PT. WIJAYA KARYA TBK PERIODE 2012-2021)

Berkembangnya di dunia saat ini termasuk di negara Indonesia, para pelaku ekonomi era saat ini harus dapat menghadapi perubahan yang terjadi di era globalisasi saat ini. Perkembangan perusahaan yang sedang mengalami peningkatan di bidang konstruksi bangunan ini akan menarik para Investor untuk berinvestasi. Dapat dilihat dari laporan keuangan perusahaan salah satunya dapat bagian *Return On Assets*. Untuk melihat berapa *Return On Assets* yang ada di perusahaan untuk menjadikan salah satu bahan pengambil keputusan kepada investor ketika mereka akan melakukan investasi, faktor yang dapat mempengaruhi *Return On Assets (ROA)* yaitu *Total Assets Turn Over (TATO)* dan *Debt To Equity (DER)*.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk (1) menganalisa Seberapa besar pengaruh *Total Assets Turn Over* secara parsial terhadap *Return On Assets* (2) menganalisa Seberapa besar pengaruh *Debt To Equity Ratio* secara parsial terhadap *Return On Assets* (3), dan menganalisa bagaimana pengaruh *Total Assets Turn Over* dan *Debt To Equity Ratio* terhadap *Return On Assets* pada PT Wijaya Karya Tbk periode

Dalam penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2012–2021. Teknik pengumpulan data yaitu kepustakaan, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *IBM SPSS Statistics Version 20.0 for Windows* dan *Microsoft Excel* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial, *Total Asset Turn Over (TATO)* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset (ROA)* Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien determinasi dengan nilai *R Square* sebesar 0,108 atau 10,8%.. Pada variabel *Debt To Equity Ratio (DER)* Secara parsial, tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets (ROA)*. Hal ini dibuktikan dengan hasil koefisien determinasi dengan nilai *R Square* sebesar 0,007 atau 0,7%. Kemudian Secara simultan, *Total Asset Turn Over (TATO)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets (ROA)* hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien determinasi dengan nilai *R Square* sebesar 0,163 atau 16,3% pada PT. Wijaya Karya periode 2012-2021

Kata Kunci: Perkembangan Ekonomi, Konstruksi, *Total Asset Turn Over*, *Debt To Equity Ratio*, dan *Return On Assets*.